
番 質　問　事　項 質　  問　  要  　旨

1 2. 吉田　豊 子育て支援について ①出生祝金の創設、その後

②タブレット端末購入助成について

③医療費助成の高校生までの拡大について

定住化支援について ①人口減少防止方策について

②集落間の人口比の平準化について

高齢化社会への挑戦 ①高齢者の生きがい対策

について ②認知症予防対策は

農業振興対策について ①鳥獣被害の実態は

②被害対策実施隊の設置の考えは

③農業の経営哲学の勉強会開催は

定員管理計画について ①町職員の定員管理計画について

②受験対象者の地域拡大の考えは

防犯パトロールについて 小学校における防犯パトロールの現状は

2 5. 寺﨑　太彦 職員の人事評価について 制度導入に向けての進捗について

商工業の振興対策について ①上峰町プレミアム商品券の販売について

②佐賀県屋外広告物条例による町の事業者への

　影響は

教育対策について ①小・中学校の楽器の修理、更新の状況は

②夏休みの短縮、土曜授業の取組みについて

消防団員の確保について 団員確保のための機能別消防団員の導入は

3 7. 井上　正宣 町の活性化について ①インフラ整備　神埼～北茂安線の開通までに町と

　して何か取り組みはあるのか

②西峰地区の道路整備

③企業誘致は考えているか

④空き家対策は今のままでいいか

⑤特産品の開発について

町の将来像はどうする ①10年後、20年後を見据えてどう進めるか

②人口は増えると思うか

③人材育成（青少年育成と指導者、高齢者の活用

　の取組みについて）
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番 質　問　事　項 質　  問　  要  　旨氏　　名

4 6. 漆原　悦子 安全安心の町づくり 小学校校内パトロールに青少年サポーター等の

について 導入は

学校教育について いじめ及び不登校対策の現状は

高齢者支援について 災害時等（台風他）の避難の連絡、移動は

道路整備について 三上開拓線の今後の整備予定は

5 8. 吉富　隆 地方創生について ①総合戦略策定委員会について

②今後の対策について

③まち・ひと・しごと創生室の業務について

ふるさと納税について ①町の取組みについて

②今後の町の計画について

いじめ問題について ①上峰小・中学校において、いじめはないか

②いじめの調査はどのように行われているのか

6 1. 向井　正 いじめ対策について ①現在までいじめ問題は起きていないか

②いじめに対する対応、対策は

オンライン英会話授業 ①6年生のオンライン・マンツーマン英会話学習の

について 　進め方は

②オンライン英会話学習　今年度以降の取組みは

鎮西山キャンプ場 平成27年度で処分制限が切れるが、その後の

について 計画は

7 3. 田中　静雄 防災対策について ①町内の消火栓、防火水槽等の設備は整っているか

②直近（過去5年間）の消火栓の増設実績は

③消防車がスムーズに通行できない道路はないか

防犯対策について ①全戸一灯運動の進捗状況は

②街路灯（ＬＥＤ照明導入）の進捗状況は

③西峰東西2号線の街路灯設置の考えは

④防犯カメラ　増設計画はないか

児童、生徒の安全対策 ①中学校体育館北側、道路側溝の安全対策の考え

について 　はないか

②登下校時の勉強道具がかなりの重量と思うが、

　教育委員会としての認識は
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番 質　問　事　項 質　  問　  要  　旨氏　　名

7 3. 田中　静雄 児童、生徒の安全対策 ③中学生の自転車通学の範囲は広げられないか

（つづき） について

8 9. 碇　勝征 古墳公園について 維持管理状況は

固定資産台帳の整備 町有資産の抽出作業の進捗は

について

請願道路について 坊所・三上地区道路整備の改良計画の進捗は

（変則5差路）
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